

# POST

## PJ Bupati Aceh Timur Lauching Pasar Murah

Junaidi Mansrun - ACEHTIMUR.POST.WEB.ID

Jun 6, 2023 - 17:14



Aceh; Dalam rangka menjaga pasokan dan stabilisasi harga bahan pangan menjelang Hari Raya Idul Adha, dan pengendalian inflasi, Penjabat Bupati Aceh Timur, Ir. Mahyuddin, M.Si meluncurkan pasar murah Kegiatan yang berlangsung di halaman Kantor Camat Idi Rayeuk, Selasa (06/06/2023), dihadiri seluruh Forkopimda dalam Kabupaten Aceh Timur. "Untuk menjamin terpenuhinya kebutuhan masyarakat, Pemerintah Kabupaten Aceh Timur bekerjasama dengan unsur Forkopimda dan perum Bulog cabang Langsa menggelar pasar murah di beberapa kecamatan dalam Kabupaten Aceh Timur," ujar PJ Bupati Aceh Timur, Ir. Mahyuddin, M.Si dalam sambutannya. Tambahnya, selain untuk hal tersebut, kegiatan ini juga bertujuan untuk memonitor penerapan harga eceran tertinggi (HET) dan memudahkan masyarakat mendapatkan bahan kebutuhan pokok dengan harga yang relatif terjangkau sebagai wujud penanggulangan dampak inflasi. Katanya, menjelang perayaan hari besar keagamaan, permintaan

kebutuhan bahan pokok di masyarakat cenderung terus meningkat, sehingga berdampak pada kenaikan harga. Lonjakan harga yang tinggi tentu akan membebani dan mengurangi daya beli masyarakat. Kehadiran pasar murah ini harganya relatif lebih murah dibanding harga di pasaran umum karena adanya subsidi dari pemerintah. "Untuk itu, masyarakat dapat memanfaatkan pasar murah ini dengan baik, dan berbelanja sesuai dengan kebutuhan, dan jangan berlebihan," jelas Ir. Mahyuddin. Sementara Plt. Kepala Dinas Perdagangan Koperasi dan UKM, M. Khairuddin, S.Pd sebelumnya mengatakan pelaksanaan kegiatan pasar murah ini merupakan kegiatan rutin yang dilaksanakan setiap tahunnya dalam rangka pengendalian inflasi Kabupaten Aceh Timur. Pelaksanaan pasar murah ini akan dilaksanakan sebanyak 2 tahap. Tahap 1 dilaksanakan menyambut hari Raya Idul Adha 1444 H, kemudian tahap ke dua dilaksanakan menjelang perayaan Maulid Nabi Besar Muhammad SAW. Katanya, pelaksanaan pasar murah akan mencakup 15 kecamatan secara keseluruhan. Tahap pertama dilaksanakan pada 7 kecamatan yaitu, Kecamatan Idi Rayeuk, Rantau Peureulak, Kecamatan Madat, Indra Makmu, Sungai Raya, Peudawa, dan kecamatan Peureulak Barat. "Tahap ke dua akan dilaksanakan di 8 lokasi kecamatan dalam Kabupaten Aceh Timur. Kegiatan pasar murah tahap satu akan berlangsung mulai tanggal 06 Juni s/d 09 Juni 2023," jelas Khairuddin. Tambahnya, jumlah kuantum komoditi yang disiapkan dalam pasar murah, yaitu, beras premium sebanyak 35.000 kg, gula sebanyak 16.100 kg, minyak goreng 17.500 liter, tepung terigu sebanyak 1.925 kg, telur 4.375 papan. "Jumlah komoditi per kecamatan adalah, beras premium sebanyak 5.000 kg dengan harga jual Rp. 80.000/sak, gula sebanyak 2.300 kg dengan harga jual Rp. 18.000/ 2 kg, minyak goreng bimoli special sebanyak 2.500 liter dengan harga jual Rp. 31.000/ 2 liter, tepung terigu segitiga biru sebanyak 275 kg, dengan harga jual Rp. 10.000/kg," pungkas Plt. Kepala Dinas Perdagangan Koperasi dan UKM, M. Khairuddin, S.Pd.